

La inversión será de 80.000 millones de pesetas y las obras comenzarán el próximo mes de abril

ELCOGAS y la Comunidad Europea firmaron el contrato de la nueva Central Térmica

La empresa ELCOGAS, que realizará el proyecto de la nueva Central Termoeléctrica de Puertollano, y el director general de la Energía de la Comunidad Europea (CE), firmaron en Madrid, el pasado 24 de septiembre, el contrato por el que la CE subvencionará con unos 10.000 millones de pesetas, aportados en varias fases, el costo total del II Grupo Térmico que se elevará a unos 80.000 millones de pesetas.

Este es un paso decisivo para comenzar, el mes de abril próximo, la construcción de la nueva Central en las inmediaciones de nuestra Ciudad.

La Central de Puertollano generará electricidad a partir del carbón, con una tecnología limpia e innovadora (gasificación en ciclo combinado), que emitirá muchos menos gases contaminantes a la atmósfera que las centrales térmicas tradicionales. Los responsables del proyecto, bajo la dirección del presidente de ELCOGAS y el director general de ENDESA, Rafael Mi-



randa, aseguran que la mayor parte de los puestos de trabajo que se generarán serán cubiertos por trabajadores de Puertollano y su comarca.

(Información en pág. 3)

Vista general de la mesa con las autoridades que firmaron el contrato para la construcción de la nueva Central Térmica. De izquierda a derecha:

Manuel Treviño, Consejero Delegado ELCOGAS. Karl L. Schmid, KRUPP KOPPERS. Rui Bravo Martins, Director General ELECTRICIDADE de Portugal. Emilio Zurutuza, Consejero Delegado COMPAÑIA SEVILLANA. Constantinos Maniatopoulos, Director General de ENERGICA de la CE. Rafael Miranda, Director General ENDESA, Presidente ELCOGAS. Jean-Michel Fauve, Director Ejecutivo ELECTRICITE DE FRANCE.

Medio Ambiente

La Dehesa Boyal acogerá un gran complejo de ocio al aire libre

El paraje de la Dehesa Boyal, en las inmediaciones de Puertollano, acogerá un gran complejo del ocio al aire libre pionero en Castilla-La Mancha, que forma parte de las iniciativas del Ayuntamiento de dotar a nuestra Ciudad de amplias zonas verdes para el disfrute de los ciudadanos.

La recién creada Escuela-Taller de Medio Ambiente será la encargada de poner en marcha el proyecto que prevee la construcción de un gran lago, zonas de acampada libre y un gradierio para espectáculos.

El presupuesto total asciende a 227 millones de pesetas, de los que 133 millones serán aportados por el Ayuntamiento y 93 por el INEM. Junto a la zona de ocio se ubicará la Escuela-Taller de Medio Ambiente que contará con invernaderos, semilleros y zonas de plantación para la reproducción de especies vegetales autóctonas. La construcción de todo este complejo por parte de los jóvenes de la Escuela-Taller durará 3 años.

(información en la Pág. 5)

A Obras Públicas

El Ayuntamiento solicita ampliar el Puente de San Agustín

El Ayuntamiento ha solicitado al Ministerio de Obras Públicas y Transportes que estudie la ampliación del puente de San Agustín, por ser ésta "la única vía eficaz para garantizar las comunicaciones entre los barrios de Las Mercedes y El Carmen" según el acuerdo adoptado por la Comisión Municipal de Gobierno el pasado 7 de octubre.

Los proyectos alternativos propuestos por el MOPT no han satisfecho ni al Ayuntamiento ni a los vecinos, por lo que la Corporación decidió paralizar las obras de forma inmediata y solicitar a la Administración el estudio de nuevas alternativas.

Como se recordará la construcción de un puente nuevo vino exigida por las obras del AVE, al no dar el puente de San Agustín el gálibo preciso para la circulación. La realidad, una vez concluidas las obras del nuevo ferrocarril, ha venido a confirmar que no es precisa la demolición del viejo puente y sí estudiar nuevas soluciones.

(información en pág. 10)



Baja el precio a 2.100 pesetas el viaje en clase Turista

Ocho Trenes diarios AVE unen Puertollano con Madrid

Los cinco trenes Lanzadera de Alta Velocidad que unen Puertollano con Madrid y Ciudad Real están en funcionamiento desde el pasado 18 de octubre, y a un precio sensiblemente inferior a los AVE Madrid-Sevilla. Este nuevo servicio ofrece la posibilidad de comprar abonos mensuales, y mejora sustancialmente las comunicaciones de nuestra Ciudad.

El Alcalde Santiago Moreno dijo en su presentación ante los medios informativos, que los trenes Lanzadera "abren nuevas perspectivas para el desarrollo de Puertollano", y animó a todos a "explotar las posibilidades que nos ofre-

ce el Tren de Alta Velocidad".

Por otra parte, los más de mil alumnos de Puertollano que estudian en el campus universitario de Ciudad Real pueden beneficiarse del nuevo abono con el que viajar en AVE entre esta localidad y Puertollano tantas veces como quieran por menos de 7.000 pesetas al mes.

La Universidad de Castilla-La Mancha y el AVE firmaron el pasado 20 de octubre un convenio por el que los estudiantes se trasladarán de una a otra localidad por ese módico precio, y en tan sólo 12 minutos de trayecto.

(información en págs. 6 y 7)

SUMARIO

TODA LA PROGRAMACION HASTA EL FINAL DEL AÑO

- Cultura
- Juventud
- Mujer

Teatro, Música, Concursos, Viajes, Conferencias

(Páginas 8-9)

PATRIMONIO ARTISTICO

■ Puertollano recupera un edificio emblemático: El Antiguo Ayuntamiento se convierte en Museo Municipal tras su restauración.

(Ultima página)